

Bericht aus dem Fördertopf

Auf dem Weg zu neuen Ufern

„In Berlin Siemensstadt haben sich durch ein Vermächtnis zugunsten unserer Gemeinde völlig neue Möglichkeiten aufgetan. Sind wir vor 15 Jahren als Wald-Pfadfinder gestartet, da es keine Räume für uns gab und wir alle Gruppenstunden im Freien verbrachten, gibt es jetzt ein großes Bootshaus, welches wir für die Jugendwassersportarbeit zum Leben erwecken dürfen. Im Sommer dürfen wir mit dem zugehörigen Segelboot den Tegeler See und die umliegenden Gewässer erkunden. Im Winter ergab sich die Möglichkeit eine Werkstatthalle zu nutzen. Dort kann das Boot aufgemotzt werden aber auch unterschiedliche kleine Holz und Nähprojekte können umgesetzt werden.

Hier hat uns die Evangelische Stiftung Pfadfinden bei der Beschaffung einer Werkbank geholfen.

Wichtigste Zielgruppe für unsere Aktivitäten sind Pfadfinderstufe und Ranger / Rover.“ HC



VCP*innen arbeiten an ihrer neuen Werkbank im Bootshaus. Fotografiert vom Stamm Berlin Siemensstadt.

VCP Schulsees (SH) wächst

Der VCP Schulsees ist innerhalb eines halben Jahres um 30 Wölflinge gewachsen und stand vor der Herausforderung auf Lagern allen ein Dach überm Kopf zu bieten. Durch die Anschaffung eines Gigajurtendaches können nun alle 72 Teilnehmenden des Stammessommerlagers auch bei Regenwetter trocken beisammen sein. Wir wünschen dem Stamm tolle Erlebnisse mit diesem neuen Jurtendach.



Neues Jurtendach im Einsatz auf dem Pfila '25. Foto: VCP Schulsees



Aktivitäten des Vorstandes

Landesversammlungen

Auf dem BR 1/25 berichteten Volker & Elgin turnusgemäß von dem vergangenen Stiftungsjahr. Aus den Reihen der anwesenden Landesvertreter*innen wurde eine Vorstellung der Evangelischen Stiftung Pfadfinden auf den Landesversammlungen gewünscht. Gerne sind wir dieser Bitte nachgekommen. Die LV Sachsen & Baden wurden durch den VCP-Bundesausschuss informiert, in Nordrhein und Niedersachsen waren Kurator*innen für uns im Einsatz und die LV Mitteldeutschland wurde digital besucht. Für die zweite Jahreshälfte koordinieren wir derzeit Termine mit den Landesräten, um unsere Angebote vorzustellen.

Kirchentag in Hannover

Schön – anstrengend - Viele gute Gespräche - Tolle Begegnungen - Harmonische Zusammenarbeit mit dem VCP Heide am Messestand - Das sind die ersten Assoziationen mit der diesjährigen Teilnahme am DEKT in Hannover Anfang Mai. Gemeinsam mit dem VCP Heide bespielten wir den VCP-Stand in Halle 6, warben für die Resolution „Jung. Engagiert. Überhört? – Für eine echte Generationengerechtigkeit“ und begrüßten alte und neue Bekannte. Es waren großartige Tage, aus denen wir wieder viel mitgenommen haben.

Bundesversammlung

In diesem Jahr vertrat Volker die Stiftung auf der Bundesversammlung. Nachfragen zu unserem Bericht gab es kaum, jedoch viele Gedankenanstöße zur Weiterarbeit in Vorstand und Kuratorium.

Öffentlichkeitsarbeit

Wir arbeiten ständig daran unsere Bekanntheit zu steigern. Dazu haben wir unsere

Werbeartikel um schöne Lesezeichen mit pfadfinderischen Motiven erweitert. Und seit Anfang Mai findet man uns nun auch auf Instagram unter

@evangelischestiftungspfadfinden

Ausblick

Vom 30.07.-08.08.2026 findet das Bundeslager auf dem Jugendzeltplatz Almke statt. Wir sind als Stiftung wieder vor Ort und möchten euch herzlich einladen uns in diesen Tagen zu besuchen. Es wird auch wieder einen Stifter*innentag geben, an dem wir euch mit Menschen zusammenbringen möchten, die Unterstützung durch die Stiftung erfahren haben. Eine offizielle Einladung erfolgt selbstverständlich noch.

Die Evangelische Stiftung Pfadfinden in Zahlen

	2024
Stiftungsvermögen	509.317,07€
Förderrücklagen	30.029,24€
Spenden & Zustiftungen	21.843,99€
Anzahl Spender & Stifter	211
Anzahl geförderter Projekte	19
Fördersumme	12.700,98€
Stiftungsergebnis	23.106,67€

